



SCHÜTZEN RAFZERFELD

Allgemeines:

Der Verein Schützen Rafzerfeld wurde am 17. Januar 2020 gegründet. Durch den Zusammenschluss der damals noch bestehenden Vereine, MSV Wasterkingen, SV Wil und der Schützengesellschaft Rafz wurde der neue Verein „Schützen Rafzerfeld“ ins Leben gerufen. Die Schiessplätze Wasterkingen und Wil wurden aufgehoben, derjenige von Hüntwangen wurde früher schon geschlossen. Durch die Zusammenlegung wird nur noch auf der Schiessanlage Rafz geschossen.

Die rund 70 Mitglieder (aktiv und passiv) kommen aus den Gemeinden Wasterkingen, Hüntwangen, Wil und Rafz. Interessierte neue Mitglieder werden freundlich willkommen geheissen. **Wir freuen uns auf Sie.**

Vereinsleben: Jährlich im Februar wird zur Generalversammlung aufgerufen. Anfang April beginnen wir mit dem wöchentlichen Training. Dieses findet jeweils am Donnerstagabend, 1730 – 2000 Uhr statt. Die aktiven Schützen besuchen pro Jahr ca. 25 – 30 auswärtige Anlässe. Ebenfalls besuchen wir jährlich ein Kantonales und alle 5 Jahre das Eidgenössische Schützenfest. Mit dem Endschiessen im Herbst beenden wir unsere Saison.

Das beliebte Bächtelischiessen führen wir jeweils an zwei Wochenenden im Dezember und am 2. Januar durch. Die spezielle Wildsauscheibe ist für alle Schützen eine grosse Herausforderung.

Junioren / Jungschützen: Pro Jahr wird unter einem erfahrenen Leiterteam auch ein Junioren und Jungschützenkurs durchgeführt. Diese werden, Junioren/innen ab 12 Jahren Jungschützen/innen ab 15 Jahren, am Sturmgewehr 90 ausgebildet. In den letzten Jahren besuchten durchschnittlich 20 Jugendliche diese Kurse.

Auf unserer Homepage werden laufend Resultate und News aufgeschaltet.

www.schuetzen-rafzerfeld.ch

Kontaktperson: Toni Rechsteiner, Landstrasse 66, 8197 Rafz Tf: 044 869 02 25

t.rechsteiner@bluewin.ch